

Presse-Information

Gundremmingen, 23. April 2019

Meilenstein in Richtung Zukunft: Freisprechungsfeier der Auszubildenden der Kernkraftwerk Gundremmingen GmbH

10. April 2019 – An diesem Tag wurden fünf junge Herren nach erfolgreich absolvierter Ausbildung in der Kernkraftwerk Gundremmingen GmbH (KGG) frei gesprochen und von Geschäftsführung, Betriebsrat und Ausbildungsleitern herzlich zu diesem großen Schritt beglückwünscht.

„Über die sehr guten Ausbildungsergebnisse unserer jungen Mitarbeiter freuen wir uns sehr. Wir sind stolz darauf, dass wir hier bei KGG nach wie vor jungen Menschen eine sehr gute Ausbildung als Start ins Berufsleben bieten können. Hoher Anspruch, Teamgeist und kollegiales Miteinander werden groß geschrieben, wenn es um unsere jüngsten Mitarbeiter geht“, erklärt Dr. Heiko Ringel, Technischer Geschäftsführer der Kraftwerkes.

„Auf dieser Basis ergeben sich dann für unsere Absolventen, denen wir herzlich gratulieren, beste Perspektiven für ihre weitere Berufslaufbahn, sei es bei KGG oder auch später außerhalb des Kernkraftwerkes“, betont Gabriele Strehlau, Kaufmännische Geschäftsführerin bei KGG.

Dass sich das Kernkraftwerk Gundremmingen, dem am 20. März 2019 vom StMUV (Bayerisches Staatsministerium für Umwelt und Verbraucher) die Rückbaugenehmigung für Block B übergeben wurde, in einer gegenwärtig intensiven Parallelphase von Leistungsbetrieb (Block C ist noch bis zum 31.12.2021 am Netz) und Rückbau befindet, war am 21. März 2019 im Jahrespressegespräch und im abendlichen Kraftwerksgespräch der interessierten Öffentlichkeit ausführlich dargelegt worden.

„Gerade angesichts der großen Herausforderungen freuen wir uns sehr über junge und engagierte Mitarbeiter bei KGG, die unser betriebliches Leben bereichern, frische Ideen und Blickwinkel mitbringen“, erläutert Elke Blumenau, Betriebsratsvorsitzende bei KGG.

Rückfragen bitte an:

Dr. Christina Kreibich, Pressesprecherin, T: 08224 78-2153, F: 08224 78-82153, E-Mail: presse@kkw.rwe.com
Kernkraftwerk Gundremmingen GmbH, Dr.-August-Weckesser-Straße 1, 89355 Gundremmingen



Die stolzen Absolventen und ihre Gratulanten stoßen mit alkoholfreiem Sekt auf die Freisprechung an: V.l.n.r: Dr. Heiko Ringel (Technischer Geschäftsführer), Dr. Marcus Wöstheinrich (Teilbereichsleiter), Salvatore Picciolo (Ausbilder), Hans-Peter Mayer (Teilbereichsleiter), Elke Blumenau (Betriebsratsvorsitzende), Lorenz Gump (Ausbilder), Carsten George (Bereichsleiter), Hubert Reisinger (Bereichsleiter), Christoph Reusche (Elektroniker für Betriebstechnik), Kilian Kuchenbaur (Industriemechaniker), Fabian Schmutz (Industriemechaniker), Martin Strobel (Elektroniker für Betriebstechnik), Fabian Schmid (Industriemechaniker), Gabriele Strehlau (Kaufmännische Geschäftsführerin).

Foto: Manuel Otto, KGG

Rückfragen bitte an:

Dr. Christina Kreibich, Pressesprecherin, T: 08224 78-2153, F: 08224 78-82153, E-Mail: presse@kkw.rwe.com
Kernkraftwerk Gundremmingen GmbH, Dr.-August-Weckesser-Straße 1, 89355 Gundremmingen